

PNR 3.7.2017

Ehrenamtsaktion für die Granitbahn



„Wie kann ich mich ehrenamtlich engagieren?“ ist die Frage, die in der Schulung „Mit Kompetenz im Ehrenamt“ beantwortet werden soll. In Kooperation mit dem bfz Passau erfahren zurzeit 13 arbeitslose Teilnehmer des ICE-Kurses mehr zum Thema Ehrenamt, was es bringen kann und wie es jemanden sowohl persönlich als auch beruflich weiterhelfen kann, so Perdita Wingerter, Geschäftsführerin des gemeinnützigen Vereins „Gemeinsam leben & lernen in Europa“. Und so packten die Teilnehmer und Kursleiter sowie Max Barnewitz, Freiwilliger bei GLL, tatkräftig an und räumten ca. 30 Meter der Strecke für die Granitbahn frei. „Das ist viel befriedigender als in der Werkstatt stundenlang an einem Stück zu feilen“, sagte ein Teilnehmer. „Wir sind über jede Hilfe dankbar, schließlich gibt es noch viel zu tun, bis die Strecke freigeräumt ist“, sagt Heidi Bauer, Vorsitzende der Lokalbahn. „Wer Lust hat mitzumachen, kann einfach Freitagnachmittag oder Samstag in die Innstadt an die Gleise vorbeikommen.“

– red/Foto: privat